



Evang.-Luth. Kirchengemeinde Höchstädt an der Donau ANNA-KIRCHE

Pfarrer Wolfram Andreas Schrimpf – Lindenallee 1a, 89420 Höchstädt a. d. D.,
Tel.: 0 90 74/12 07 – Fax: 6207; E-Mail: wolfram-andreas.schrimpf@elkb.de - www.anna-kirche.de

Impuls für den 30. Mai

Noch immer sind wir angehalten, so wenig wie möglich mit anderen zusammenzukommen. Die Zeit der Isolation ist auch eine Chance, das persönliche Gebet und die tägliche Bibellektüre einzuüben. Die täglichen biblischen Texte regen dazu an. Seit Beginn der Ausgangsbeschränkungen werden Losung und Lehrtext von einem persönlichen Impuls Ihres Pfarrers begleitet. Da nun wieder seit einem Monat Gottesdienste stattfinden können, die Ausgangsbeschränkungen weitestgehend gelockert sind und die Ansteckungsrate ins nahezu Unbedeutende sinkt, ist **dies der letzte Impuls**.

Biblische Texte für den 30.05.2020

Losung:

Bileam sprach: Wenn mir Balak sein Haus voll Silber und Gold gäbe, so könnte ich doch nicht übertreten das Wort des HERRN. (4. Mose 22,18)

Lehrtext:

Wir sind ja nicht wie die vielen, die mit dem Wort Gottes Geschäfte machen; sondern wie man aus Lauterkeit und aus Gott redet, so reden wir vor Gott in Christus. (2Kor 2,17)

Tagesimpuls

Nein, mit Balak ist nicht der Fußballspieler Michael Ballack gemeint, wobei der sicherlich auch ein Haus voll mit Silber und Gold hat. Balak ist König der Moabiter und hat ein großes Problem. Da ist ein großes Volk aus Ägypten eingedrungen und belagert sein Land. Deshalb bittet er seinen Freund Bileam um Hilfe. Er soll dieses Volk von Emigranten verfluchen. Doch der weigert sich entgegen aller Überredungs- und Bestechungsversuche. Das Wort Gottes hält ihn davon ab. Da geht es uns heute nicht anders als den Bewohnern Palästinas vor 3000 Jahren. Finanzieller Vorteil und Gottes Wort stehen sich nicht selten im Wege. Wer sich auch heute noch für Emigranten oder andere Bedürftige engagiert, trägt keinen finanziellen Vorteil davon. Ganz im Gegenteil, Nächstenliebe kann viel Mühe, Geduld und Nerven kosten. Aber wir schießen unsere Tore ja nicht auf Erden. Wir spielen im Vertrauen darauf, dass die Himmelstore offenstehen. *Pfr. Wolfram A. Schrimpf*

Vorschlag für eine persönliche Andacht

- Stellen Sie zu den Gebetszeiten (8 Uhr, 12 Uhr, 19 Uhr Glockenläuten) eine Kerze ins Fenster, als Zeichen der Verbundenheit „Licht der Hoffnung“
- Kreuzzeichen: Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes
- Lesen der biblischen Texte für den heutigen Tag (siehe oben)
- Lesen des Tagesimpulses
- **Liedvorschlag für heute: [395 Vertraut den neuen Wegen](#)**
- (Stilles) Fürbittgebet
- Vaterunser
- Kreuzzeichen (In der Familie: Gegenseitiger Segenszuspruch: Der HERR segne dich und behüte dich; Der HERR lasse sein Angesicht leuchten über dir und sei dir gnädig; Der HERR hebe sein Angesicht über dich und gebe dir Frieden.)